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( 4)  

国際交流を飛躍的に拡大します（多田育民のマニュフェストⅣ）  
平成 19年度の国際交流関係の予算は、オーストラリア市民交流団  

の受け入れや中学生の派遣事業などすべてを入れても  
650万円程度です。  
私はこの予算は 2,000万円から 3,000万円くらいに  

したらどうかと考えています。  
その理由は、小中学生の子供の頃に、外国の文化･文明に  

直接触れることができれば、それは新鮮且つ大きな感動と  
なって、必ずその子供たちの成長の礎となると確信するか  
らです。  
私は、白井の子供たちに、そういう体験をさせてやりたいと願っています。  

入札制度を改革し、談合をなくします（多田育民のマニュフェスト Ⅰ）  
昨年 10 月～ 12 月にわたって、福島・和歌山・宮崎県の各知事が相ついで逮捕さ
れるという異常事態を受け、全国知事会は談合の温床とされる指名競争入札の事実

上の廃止や電子入札の導入に踏み切っています。  
私は市の監査委員として、すでにこの件について昨年 9月 25日の財政課の定期監  

査において指摘し、同 10月 16日付け、市長及び議長に対し自治法に基づく報告を  
しています。  
船橋市・佐倉市・我孫子市はすべて一般競争入札で、指名競争入札はありません。  

  白井市はその基準金額を 1億 5,000万円にしていますが、いささか改革が遅れて
いると思います。  
 尚、このことは“広報しろい” 2月 1日号において公表されているところです。  
 

  多田育民 20 年の実績    
 

１． 北総鉄道の都心直結を実現した。  
２． 日中国交回復 20周年を記念し、中国雑技団を招聘した。  
３． 町内の全中学校にコンピュータ・ルームを設置した。  
４． 北総線の通学定期代を 2度にわたって安くした。  
５． 議員の費用弁償を廃止し、議員定数を 3名削減した。  
６． 市監査委員として、梨ブランデー㈱の監査を実施し、会計上の誤りや在庫原酒

の欠減を明らかにした。  

 
 
 
  
 

 

 

 

（1）通巻 ８３号            会報“まちづくり”      ２００７年４月８日発

行 

 

（多田育民のマニフェストⅢ）  

運賃を安くし  
楽しいまちづくりをすすめます  

 
 
北総鉄道の「シルバーパス」を創設します  
千葉 NT中央から西白井や印旛日本医大まで行くのに、  
往復 880円もかかります。電車で 5分か 10分の所に 880円  
もかかっては気軽に出かけることすら出来ません。  
これから増え続ける高齢者の方に、もっともっと元気で  

白井市のために活躍してもらおうというのに、これでは  
足の便を奪ってしまうことになります。  

 
東京都のシルバーパスは、70 歳以上、年 間 2 万円 です 

私は高齢者の皆さんに、元気よく活躍していただくため、 70歳以上の方に北総線  
のシルバーパスを創設します。  
お年寄りには、知恵と人脈と十分な時間があります。  
白井のまちの親善大使になってもらい、いろいろなまちに出かけて行って、わが  

まち白井の P・Rや市民同士の親睦を高め、ぬくもりのあるまちづくりの指導をし  
てもらっては如何でしょうか。  
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